

NOTA:

Obras de adecuación de la calle Bilbao entre Calle Juan Olivares y Avenida de Plaza de Toros

El próximo lunes 10 de marzo de 2014 darán comienzo las obras de adecuación del acerado de la calle Bilbao en el tramo entre la calle Juan Olivares y la Avenida de Plaza de Toros. Asimismo se adecuará la acera existente en la Avenida de Plaza de Toros en el tramo comprendido entre la calle Bilbao y la Travesía del Socorro.

Las obras consistirán en el ensanchamiento de aceras dejando un carril de circulación igual al existente en el resto de la calle Bilbao. Para ello, se demolerán los bordillos y pavimentos actuales y se colocarán nuevos bordillos y pavimento de acera con baldosa abujardada roja y blanca.

Se retirarán provisionalmente los contenedores de papel y vidrio permaneciendo como habitualmente la recogida de residuos de fracción resto y selectiva.

El motivo principal de tales obras es la mejora del tránsito peatonal en el tramo señalado de la avenida Plaza de Toros, ya que los peatones prefieren deambular por la calzada debido a la incomodidad de la acera existente. Se pretenden evitar, además, la doble fila que impide la visibilidad a los vehículos que circulan correctamente por la vía. Por otro lado, la continuación de la ordenación de los aparcamientos y el ensanchamiento de las aceras de la calle Bilbao en su última manzana, propone traslados peatonales más cómodos hacia el importante nudo que supone la zona de la plaza de Toros, donde se encuentran varios colegios así como los servicios médicos del ambulatorio V Centenario, los autobuses interurbanos y el metro.

Las obras tendrán una duración aproximada de 5 semanas salvo que las inclemencias climatológicas adversas puedan afectar al plan de obra establecido.

Para la realización de la obra deberán retirarse los vehículos estacionados en aparcamientos de calzada, antes de las 8:00 horas del día 10 de marzo de 2014, garantizándose de acuerdo a los tajos de obra, el acceso diario a los garajes particulares al final de la jornada laboral.

Rogamos sepan disculpar las molestias que esta obra pueda ocasionar, al tiempo que les solicitamos su colaboración con el fin de agilizar las labores que se van a realizar en la zona.

San Sebastián de los Reyes, 5 de marzo de 2014.